



Fitch Ratings reduce a 'B+' la calificación de PEMEX

IMAGEN RADIO 18/07/2023

La calificadora Fitch Ratings redujo las calificaciones de incumplimiento crediticio de largo plazo en moneda extranjera y local de Petróleos Mexicanos de "BB-" a "B+", con un alto grado de especulación de inversión y con perspectiva negativa.

Aunado a ello, bajó la calificación de los 80 mil millones de dólares de las notas internacionales de Pemex a "B+"/>" desde "BB-".

Mientras que, rebajó varias de las calificaciones de relevancia ESG de la empresa a '5', derivado del impacto ambiental y social que han dejado los múltiples accidentes en las instalaciones operativas de Pemex desde febrero, las cuales dejaron víctimas y lesiones a sus empleados, así como daños a infraestructuras y activos críticos.

Del mismo modo, la calificadora añadió que la perspectiva negativa refleja la preocupación que se tiene sobre la capacidad y voluntad del gobierno mexicano para mejorar materialmente la posición de liquidez y la estructura de capital de la empresa en los próximos dos años sin concesiones de los acreedores.

Seguido de que, recordó que Pemex afronta una deuda internacional de cuatro mil 600 millones de dólares en 2023 y de 10 mil 900 millones para el próximo año.

Por otro lado, consideró que la refinanciación de estos montos expondría a la empresa a un mayor gasto por intereses que afectaría todavía más su flujo de caja.

En tanto, Fitch dijo que el nivel de Pemex está cuatro escalones por debajo de la puntuación soberana, y en este sentido, puntualizó que apoyar a la petrolera en la medida necesaria dado el alto nivel de deuda y la cantidad de inversión necesaria para mejorar su estructura de capital y activos operativos, será cada vez más importante para las finanzas del gobierno.